



Kobole vivait dans un petit village.



Un après-midi,  
Kobole cueillait des  
fruits de la passion  
quand soudain,  
quelque chose  
d'inhabituel arriva.



Il aperçu dans le ciel  
des lignes arquées  
multicolores ciel.



Là, laissant tomber les fruits à terre, il courut chez lui pour alerter les villageois.



Seulement, lorsqu'il arriva, tout le monde se tenait déjà debout devant leurs maisons, les yeux rivés vers le ciel.



Kobole dit: "Qu'il est beau ce vêtement suspendu au ciel" Neno rétorqua: "Ce n'est pas un vêtement! Je crois plutôt que quelqu'un a versé de la peinture depuis le ciel."



Certains étaient d'accord avec Kobole. D'autres pensaient que c'était Neno qui avait raison. Les deux groupes de personnes étaient en désaccord.



C'est alors qu'un homme d'un village lointain arriva et dit: "Vous avez tous faux."



“Alors qu'est-ce que c'est?” crièrent les gens.



“Il s'agit d'un arcenciel”, dit l'étranger. Est-ce la première fois que vous en voyez?



C'est quoi un "a-r-  
ce- n-c-i-e-l?"  
demandèrent les  
villageois, fixant  
l'étranger.



“Est-ce qu'il est nous appartient? Pouvons-nous le garder ici”, demanda Neno. Mais l'homme était déjà parti.